

DOI : 10.18572/1812-3929-2018-8-34-38

Некоторые проблемы квалификации преступлений, предусмотренных статьями 213 и 267¹ Уголовного кодекса Российской Федерации



КОСАРЕВ МАКСИМ НИКОЛАЕВИЧ,
доцент кафедры уголовного права Уральского юридического института
Министерства внутренних дел Российской Федерации,
кандидат юридических наук, доцент

ВОРОПАЕВ СЕРГЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ,
доцент кафедры уголовного права Уральского юридического института
Министерства внутренних дел Российской Федерации,
кандидат юридических наук

✉ kmn8@mail.ru, voropaev83@mail.ru

Косарев М.Н., Воропаев С.А.
Некоторые проблемы квалификации преступлений, предусмотренных статьями 213 и 267¹ Уголовного кодекса Российской Федерации

В статье описывается актуальность обеспечения транспортной безопасности в контексте реализации национальной безопасности Российской Федерации. Авторы рассматривают понятия, связанные с функционированием транспорта. В работе раскрываются аспекты уголовно-правовой политики в сфере транспортной безопасности. Дается юридический анализ проблемным вопросам квалификации и толкования признаков составов преступлений, предусмотренных п. «в» ч. 1 ст. 213 УК РФ и ст. 267¹ УК РФ. Предлагается авторская позиция по вопросам применения уголовного законодательства в сфере обеспечения транспортной безопасности.

Ключевые слова: безопасность, общественная безопасность, общественный транспорт, транспортное средство, преступление, хулиганство.

Kosarev Maksim N., Associate Professor of the Department of Criminal Law of the Ural Law Institute of the Ministry of the Interior of the Russian Federation, Candidate of Legal Sciences, Associate Professor

Voropaev Sergey A., Associate Professor of the Department of Criminal Law of the Ural Law Institute of the Ministry of the Interior of the Russian Federation, Candidate of Legal Sciences

Some Issues of Qualification of Crimes Stipulated by Articles 213 and 267¹ of the Criminal Code of the Russian Federation

The article describes the urgency of ensuring transport security in the context of the national security of the Russian Federation. The authors consider the concepts associated with the functioning of transport. The paper reveals aspects of the criminal-legal policy in the field of transport security. The legal analysis of the problematic issues of qualification and interpretation of the characteristics of the offenses provided for under item "c" of Part 1 of Art. 213 of the Criminal Code of the Russian Federation and Art. 267¹ of the Criminal Code. The author's position on the application of criminal legislation in the field of ensuring transport security is suggested.

Keywords: security, public safety, public transport, vehicle, crime, hooliganism.